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В статье представлен анализ исторического аспекта формирования и развития понятия эмис-
сионного института государственной власти. Показаны исторические этапы становления и разви-
тия правовых основ денежной эмиссии и ее формирования как неотъемлемой части государственной 
политики. Раскрыта проблема соотношения государственной монополии и негосударственной, част-
ной инициативы в деятельности по осуществлению денежной эмиссии, на различных исторических 
этапах становления и развития эмиссионного института государственной власти. Освещены со-
временные проблемы в правовом обеспечении, научной обоснованности и практической разработке 
понятия эмиссионного института государственной власти. Предложена авторская концепция по-
нятия эмиссионного института государственной власти.
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Th e article presents an analysis of the historical aspect of the formation and development of the concept 
of the issuing institution of state power. Th e historical stages of the formation and development of the legal 
foundations of monetary emission and its formation as an integral part of state policy are shown. Th e 
problem of the correlation of the state monopoly and non-state, private initiative in the activities for the 
implementation of money issue, at various historical stages of the formation and development of the issuing 
institution of state power is disclosed. Modern problems in legal support, scientifi c substantiation and 
practical development of the concept of the issuing institution of state power are highlighted. Th e author’s 
conception of the concept of the issuing institution of state power is proposed.
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